



ICP

INSTITUT
CATHOLIQUE
DE PARIS

La Fondation du patrimoine lève des fonds pour la restauration du campus de Rouen

La délégation normande de la Fondation du patrimoine s'engage aux côtés de l'ICP dans le financement de la restauration de son campus de Rouen. Le lancement de la campagne de levée de fonds a été annoncé mardi 14 novembre.

[Je fais un don à l'ICP](#)



Recevez l'actualité de l'ICP !

[Je choisis mes centres d'intérêts](#)



[ROUEN](#) [DÉVELOPPEMENT ICP](#)

L'Institut Catholique de Paris, établissement d'enseignement supérieur privé d'intérêt général (EESPIG), a ouvert en septembre 2023 un nouveau campus à Rouen. En mobilisant sa communauté de donateurs, particuliers et entreprises, la Fondation du patrimoine accompagne l'ICP dans la restauration de son campus. **La campagne organisée par la Fondation du patrimoine durera jusqu'en juillet 2024.**

Assurer la pérennité et la durabilité du site

L'ICP campus de Rouen est installé dans un bâtiment historique du XIX^{ème} siècle de 5 000 m² qui a subi de nombreuses transformations au cours du temps, sans tenir compte notamment des enjeux de développement durable.

Ce chantier de réhabilitation est ainsi mené dans le respect de l'histoire du lieu, du territoire qui l'accueille, et prend en compte les **enjeux de durabilité conformément à la politique de RSU** (responsabilité sociale de l'université) de l'ICP. Il poursuit trois objectifs :

Consolider la structure du bâtiment

Assainir le site en évacuant les composants toxiques ou polluants

Recréer un lieu responsable par l'apport de matériaux durables, d'une isolation et d'un système de chauffage économes, mais aussi par la création d'une ceinture végétale avec la conversion d'espaces bitumés en zones vertes

« Dès septembre 2022, l'ICP a lancé un vaste chantier de rénovation. Nous sommes encore dans la première phase des travaux, néanmoins nos premiers étudiants ont pu faire leur rentrée sur le site en septembre dernier » précise Yann Poincignon, Directeur de l'ICP campus de Rouen.

Une rénovation au service du territoire et de la jeunesse

Premier acteur de la générosité en faveur du patrimoine, la Fondation du patrimoine se mobilise au quotidien, aux côtés des collectivités, associations et particuliers, pour préserver le patrimoine partout en France. Sa **délégation normande met aujourd'hui en avant auprès de sa communauté de donateurs la réhabilitation architecturale du bâtiment historique** dans lequel sont implantés les locaux de l'ICP campus de Rouen.

« L'ensemble immobilier de qualité nécessitait des travaux considérables et indispensables. Nous ne pouvons que nous réjouir d'accueillir un projet aussi ambitieux, qui va redynamiser le quartier ! Par ses travaux, et l'implantation à terme d'environ 1 000 étudiants qui auront besoin d'un logement ainsi que de commerces de proximité, ce projet favorise la création d'emplois. »

Pierre Loue, Délégué départemental en charge de la Seine-Maritime au sein de la Fondation du patrimoine

Pour aller plus loin :

>> Découvrez l'ICP campus de Rouen

>> [#CampusResponsables n°1] L'ICP s'engage en faveur de l'environnement

Publié le 15 novembre 2023 – Mis à jour le 25 avril 2024

A lire aussi

A LA
UNE

DÉVELOPPEMENT
ICP

ROUEN

Tous les tags